

**MANAJEMEN KOPERASI JASA KEUANGAN SYARIAH (KJKS) BMT
KUBU DALAM PARAK KARAKAH KOTA PADANG**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi sebagai salah satu
Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos)
pada Jurusan Manajemen Dakwah*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh :
DESFIA MAHARANI
NIM: 1312030122

**JURUSAN MANAJEMEN DAKWAH (MD)
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H / 2018 M**

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Manajemen Koperasi Jasa Keuangan Syariah Baitul Mal Wat Tamwil (KJKS BMT) Kubu Dalam Parak Karakah di Kota Padang**”, disusun oleh **Desfia Maharani** Nim.13121030122, Jurusan Manajemen Dakwah.

Kehidupan saat ini menuntut adanya pemenuhan kebutuhan manusia, hal inilah yang menyebabkan banyaknya bentuk usaha-usaha yang dilakukan oleh manusia untuk memenuhi kebutuhan hidup tersebut. Berdasarkan dari penjelasan di atas permasalahan yang ada di KJKS BMT Kubu Dalam Parak Karakah adalah untuk menaikkan jumlah simpanan atau untuk mengajak masyarakat untuk menabung tidak bisa semaksimal mungkin. Kurangnya kepercayaan masyarakat kepada lembaga KJKS BMT Kubu Dalam Parak Karakah karena, tidak mempunyai lembaga penjamin simpanan. Tugas pokok dan fungsi kepengurusan tidak berjalan semaksimal mungkin. Kurangnya sumber daya profesional dalam mengelola KJKS BMT Kubu Dalam Parak. Memperkenalkan KJKS BMT Kubu Dalam Parak Karakah kepada masyarakat dengan membutuhkan biaya sehingga dapat mempengaruhi laba koperasi untuk tahun koperasi selanjutnya. Kurangnya kekompakan anggota untuk turun kelapangan.

Jenis penelitian ini adalah *field research* (penelitian lapangan) dengan menggunakan metode kualitatif, yaitu penulis berusaha mencatat, menganalisis, merekam pembicaraan yang dijelaskan dan melihat kondisi yang terjadi di lapangan. Untuk mendapatkan data di lapangan penulis menggunakan sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Setelah data didapatkan penulis melakukan pemeriksaan data, mengklasifikasi data, dan menganalisis data sesuai dengan teori yang berkaitan dengan hasil wawancara di lapangan dengan pengurus beserta karyawannya..

Hasil penelitian dapat menerangkan bahwa Manajemen KJKS BMT Kubu Dalam Parak Karakah di Kota Padang dapat dilihat dari, *a) program*, yang terdiri atas program simpan pinjam. Program simpanan terbagi atas simpanan pokok,, simpanan wajib, simpanan suka rela, tabungan pendidikan anak, tabungan mandiri sejahtera, tabunagn idul fitri, tabungan haji terwujud, tabungan berjangka, dan tabungan wajib pembiayaan. *b) penganggaran* KJKS BMT Kubu Dalam Parak Karakah di Kota Padang anggaran yang tercantum setiap tahunnya adalah sebanyak 100% untuk operasional. artinya 100 % Rp.300.000.000 itu akan dibagi masing-masingnya yaitu 70% Rp.210.000.000 untuk rekan miskin dan 30 % Rp.90.000.000 untuk masyarakat menengah keatas. tahap-tahap tertentu untuk periode yang akan datang adalah dari dana cadangan, sesuai dengan POS (kode biaya) dari SHU. Dana-dana SHU yang dijelaskan disini adalah dana SHU dibagi Rp.7.842.632,68. Dana SDM Rp.2.398,237,36. Dana pengurus Rp.339,54. Dana pengelola/karyawan Rp.164,09. Dana pengembangan Rp.1.458.011,52. dan Dana sosial Rp.2.398,237,36. *c) penetapan kebijakan dan strategi* KJKS BMT Kubu Dalam Parak Karakah sudah mendapatkan reward no I sekota Padang pada tahun 2012 yang pertama kalinya. Sampai saat sekarang ini KJKS BMT Kubu Dalam Parak Karakah masih dalam keadaan sehat dan berjalan dengan baik sesuai dengan visi dan misi yang telah dibuat.